
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和７年１月６日(月) 

 

１ 桑名市長から 

○ 明けましておめでとうございます。31日まで行われたごみ収集に市民の方から感 

謝のお声をいただきました。年末年始に業務にあたった職員の皆さんはお疲れ様で 

した。 

○ 高知市が変わってきたと市民の皆様に思っていただけるよう，昨年に引き続き皆 

様に支えていただきながら市政運営を続けてまいります。本年もよろしくお願いし 

ます。 

○ 本日，新規採用職員５名をお迎えしました。配属先となる各職場では，新規職員 

のやる気を引き出すとともに，これからの公務員生活を安心して過ごすことができ 

るよう，心身の管理に気を配りながら人材育成を行うようお願いします。 

○ 臨時議会や令和７年度当初予算編成，国の経済対策への対応をよろしくお願いし 

ます。当初予算編成に向けては，事業や取組の必要性を見極め編成作業にあたるよ 

うお願いします。 

○ 現在，おまち多目的広場の整備を行っていますが，商店街や市民の皆様から，広 

場の変化に期待や感謝の声をいただいています。今後も更なる街の活性化に取り組 

んでまいります。 

○ 人口減少への対応の一つとして，様々な世代や立場の方々から，必要な対策につ 

いての意見を吸収すること，また本市の取組やサービスについても積極的に情報発 

信することが重要です。今後，若い世代や，地域おこし協力隊など市外から移住し 

た方々との意見交換を積極的に実施するようお願いします。 

 

２ 弘瀨副市長から                       

○ 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

○ 令和７年度当初予算編成に向けた査定では，事業や取組の必要性が議論できるよ 

う，各部局からの積極的な提案をお願いします。 

 

３ 神谷副市長から 

○ 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

○ 今後は予算に関する国の動きが活発になってきますので，国の動きを注視し情報 

収集を行うとともに，庁内で情報共有や連携を行いながら業務を進めるようお願い 

します。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・高知県立大学生と神谷副市長の意見交換会について       （こども未来部） 

・桂浜の年末年始の駐車台数について            （口頭：商工観光部） 

○ 審議状況報告 

・予算決算常任委員会経済文教分科会                    （商工観光部） 

・経済文教常任委員会                           （商工観光部） 

 

 


